

Nordtirol Neuigkeiten bei Radio M 1 :

- Nicht mehr unter dem Moderatornteam befindet sich Mario Angerer. Die von ihm moderierte Livesendung "Treffpunkt M 1" (live aus Sterzing) entfällt somit. (Die Sendung hieß früher "Saturday afternoon special").
- Aus dem Programm genommen wurde das "Dance-special" mit DJ Enne. Das px. lief samstags 20.00-22.00 Uhr.
- wieder im Programm ist das "Sunday Radio", das jetzt hauptsächlich von Claus Führer moderiert wird.
- neu im Programm ist die "Saturday Night-Rock-Show", das neue Wunschpx. (nicht live !).
- neu im Moderatorenteam ist Eva Bubak, die vorher als M 1-London-Korrespondentin tätig war, und jetzt auch den M 1-Expresß, das Nachmittagsmagazin und Sondersendungen mit Interviews macht.
- Uli Stock ist von Radio Adria zurück und jetzt wieder für M 1 tätig.
- M 1 bekam 2 Empfangsberichte aus Finnland !!!



Allen Interessenten kann ich eine weitere 90-Min.-Cassette von Radio M 1 anbieten. Wie bereits auf dem 1. Teil sind diverse Mitschnitte verschiedener Sendungen, Sprecher, Jingles u.v.m. mitgeschnitten.

Seit Anfang September ist in Nordtirol/Südbayern auf 102,90 MHz Radio Eisack/STAR+SAT (!!) aus Südtirol (Sendeanlage unbekannt) zu empfangen. Es wird fast zu 100 % das Programm von STAR+SAT Radio abgestrahlt, ab und zu kommt Werbung aus Südtirol. Es wird sowohl eine Adresse in Südtirol, als auch in Deutschland bekanntgegeben.

Vom weiteren Schicksal von Radio Brenner Südtirol und dessen treueste Moderatoren ist weiterhin nichts bekannt. Gerüchte besagen jedoch, daß Radio Brenner mit Radio Zirog fusioniert hat, um dem finanziellen Exodus zu entkommen, anschließend jedoch von Radio Zirog "geschluckt" wurde (übers Ohr gehauen könnte man auch sagen). Das würde auch die Belegung der Radio Brenner Frequenz 105,90 MHz mit Radio Eidelweiß, dem 2. Px. von Radio Zirog erklären. Im Gegensatz zur Frequenz, die von Radio Zirog nun verwendet wird, sollen die Radio Brenner Leute alle gefeuert worden sein. Das es sich hierbei allerdings um Gerüchte handelt, ist diese Meldung ohne Gewähr.

Radio Trans Alpin ist in Bayern nur noch auf der 104,50 MHz zu hören.

Radio Maria verwendet weiterhin die 104,80 MHz und stört somit in Südbayern erheblich Radio M 1 (104,90 MHz), - vgl. FM-KOMPAKT 09/91.

Infos unten dank Torsten Tuschick/Eisenach:

Seit dem 1.10.91 gibt es bei hr3 einige Änderungen. Montags bis sonnabends läuft zwischen 8.00 und 12.00 Uhr die Sendung "hr3 extra". Von 3 auf 2 Stunden wurden deshalb "Pop und Weck" (nur noch bis 8.00 Uhr wie schon früher) und "hr3 InForm" (erst ab 12.00 Uhr) gekürzt. Von 22.00 bis 24.00 Uhr wurde der "Kuschelrock" durch die "Music Hall" ersetzt. Die Sonntagnachmittagsendung "hr3 unterwegs" heißt jetzt "hr3 Freizeit".

Seit dem 7.10.91 ist die fünfte Senderkette des WDR in Betrieb. Über diese Sender läuft jetzt ein neues WDR 1-Programm, das jedoch nicht mehr landesweit in früherer Qualität empfangbar sein dürfte. Die ehemaligen Frequenzen von WDR 1 nutzt nun das neue Px. WDR 5.